

OFICIO No. CEEPC/PRE [REDACTED] 2023

San Luis Potosí, S.L.P., a 7 de agosto de 2023

Asunto: Invitación mesa de trabajo para la elaboración de la propuesta de pregunta de plebiscito

[REDACTED]

PRESENTE

La suscrita Dra. Paloma Blanco López, Consejera Presidenta del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de San Luis Potosí, en uso de las atribuciones que me confiere el artículo 63, fracción I de la Ley Electoral del Estado, le envío un cordial saludo, y al mismo tiempo me permito hacer de su conocimiento que el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana se encuentra desarrollando diversas actividades para la implementación del mecanismo de participación ciudadana denominado plebiscito.

Dicha actividad proviene específicamente de la solicitud presentada por el H. Congreso del Estado a este organismo electoral y que se refiere a la realización de un plebiscito para que se consulte a la ciudadanía del municipio de San Luis Potosí y que exprese su opinión, afirmativa o negativa, sobre la solicitud que promueve otorgar la categoría de municipio, al centro de población que se conoce como Delegación de Villa de Pozos, San Luis Potosí.

En este tenor y en atención a lo dispuesto en el artículo 19 de la Ley de referéndum y plebiscito del estado, el CEEPCAC llevará a cabo una mesa de trabajo para que en colaboración de autoridades estatales y municipales, instituciones educativas de nivel superior, y organismos sociales y civiles relacionados con el tema de consulta referido se puedan generar insumos para el desarrollo de una propuesta de pregunta; misma que estará sujeta al análisis, discusión y en su caso posible aprobación por el Consejo General de este organismo electoral.

Por lo anterior me permito extenderle una atenta invitación para que usted o la persona que considere pertinente acuda en representación de la organización y participe en la citada mesa que se desarrollará por única ocasión el próximo miércoles 9 de agosto del presente en el auditorio de este organismo en un horario de 08:30 a 11:00 horas.

Anexo al presente el siguiente enlace drive con el programa de trabajo de esta actividad, así como un mensaje en video a cargo de la Consejera Electoral la Mtra. Graciela Díaz Vázquez

<https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1wssdKzkH8F15Yk5HleC99kx-j69rJJMU>

En caso de contar con su afirmativa, agradeceré pueda hacerlo de nuestro conocimiento a más tardar el próximo martes 8 de agosto antes de las 15:00 horas, a través del medio de comunicación que mejor considere.

Para brindarle una mejor atención en su confirmación pongo a su disposición como enlace a la L.C. María Guadalupe Ramírez Torres, titular de la Dirección de Capacitación Electoral, Educación Cívica y Participación Ciudadana, los datos de contacto son el teléfono 444 833 24 70, extensiones 113 y 115, y las cuentas de correo electrónico guadaluperamirez@ceepacslp.org.mx y plebiscito@ceepacslp.org.mx

Sin otro particular por el momento, agradezco la atención.

ATENTAMENTE



DRA. PALOMA BLANCO LÓPEZ
CONSEJERA PRESIDENTA

2023, Año del Centenario del Voto de las Mujeres en San Luis Potosí, Precursor Nacional